



ほくぶしょう かい 北部小 あいがとうの会 Part 2

R 3 ・ 3 ・ 9

こくこく いてん とし せま こども とうこう のこ
刻々と移転の時が迫ってきています。子供たちの登校も、残すところ8日となりました。この移転に際し、先週の金曜日、「北部小 あいがとうの会」を実施しました。北
いいんかい ちゆうしん けいかく ね かくがくねん ひと
部っ子委員会の子供たちを中心に計画を練り、各学年が一つになってこれまでの北部小
かんしゃ こ さまざま そくめん はっぴよう おこな
に感謝を込め、様々な側面からの発表を行いました。

ねんせい だい で すう すす と いち
1年生は、「北部小すごろく」と題し、出たコマ数を進みながら止まった位置において北部小で学んだ思い出等を発表しました。市キャラクターのしっぺい役がコマを進む
まな おも で どう し やく
すがた あい す ぼしよ
姿がとても愛らしいものでした。2年生は、「北部小の好きな場所ランキング」を発表
ぜんこう む いく してん と しゅうけい けっか けいしき
しました。全校に向け幾つかの視点からアンケートを取り、集計した結果をクイズ形式
ひろう み むちゆう かんが せいかい かつさい あ よろこ
で披露しました。見る子供たちは夢中になって考え、正解に喝采を上げ喜びました。

せ わ ひと しょうかい れい こうつう よ
3年生は、「お世話になった人の紹介・お礼」を行いました。交通ボランティアや読
き かがた きゅうしょく ちょうりし どう ささ くだ みな あらた しょうかい
み聞かせの方々、給食センターの調理師さん等、支えて下さった皆さんを改めて紹介す
とも れい よ か ば まな がいこくご
ると共に、その方々へのお礼をしようと呼び掛けました。その場で学んだ外国語で「あ
ぜんこう い おうえんか
りがとう」を、全校で言いました。4年生は、「応援歌」を紹介しました。かつて、よ
うた きょく じゅうすうねん くち ふっかつ うんどう
く歌われたこの曲も、ここ十数年は口にすることがなかったようです。復活させて運動
かいとう つか おも いた ふ つ かんが ひろう
会等で使おうと思い、発表に至りました。また、振り付けも考え、披露しました。

たいせつ こうか ふくせんりつ つく がっしょう
5年生は、大切な校歌について改めて紹介すると共に、副旋律を作り合唱にして発表
かし に まよ ばん ことば ていねい しめ い み
しました。歌詞が似ているため、迷いがちな2、3番の言葉を丁寧に示しながら意味を
り かい つた だれ なつとく
理解して歌うとよいことを伝えました。誰もが、まさしく納得して歌えそうです。6年
な た しら まえ う
生は、北部小の成り立ちを詳しく調べ発表しました。150年ほど前に生まれた学校が、北
げんざい いた わ はな だれ れきし ほんこう
部小として現在に至るまでをととても分かりやすく話しました。誰もが、歴史ある本校に
あいちゃく かん
愛着を改めてもてたのではと感じます。

・・・校長より・・・